

Pengamanan Logistik Pilkada 2024 di Wilayah Polsek Ciracap Polres Sukabumi Semua TPS Siap Menyambut Pemilu

Sukabumi - SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM

Nov 28, 2024 - 11:01



Pengamanan Logistik Pilkada 2024 di Wilayah Polsek Ciracap Polres Sukabumi Semua TPS Siap Menyambut Pemilu

kegiatan pengamanan logistik Pemilu 2024 untuk Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Sukabumi serta Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Barat, dilaksanakan di seluruh Tempat Pemungutan Suara (TPS) di wilayah hukum Polsek Ciracap, yang meliputi Kecamatan Ciracap dan Kecamatan Waluran.

Kegiatan Pengamanan Logistik Pemilu

Kegiatan pengamanan logistik ini dilakukan dengan tujuan untuk memastikan kelancaran distribusi dan keamanan barang-barang logistik pemilu di setiap TPS. Pengamanan ini melibatkan personel dari berbagai instansi, termasuk Polri, Koramil, Satpol PP, PPS, PKD, dan Linmas/Pamsung, yang tersebar di setiap desa di kedua kecamatan tersebut.

Distribusi Logistik di TPS Kecamatan Ciracap dan Waluran

Di Kecamatan Ciracap, sebanyak 86 TPS telah menerima logistik pemilu yang lengkap dan aman. Desa Ciracap menerima 14 TPS, Desa Cikangkung 15 TPS, Desa Gunung Batu 9 TPS, Desa Purwasedar 13 TPS, Desa Pasir Panjang 9 TPS, Desa Mekarsari 10 TPS, Desa Ujung Genteng 8 TPS, dan Desa Pangumbahan 8 TPS.

Sementara itu, di Kecamatan Waluran, sebanyak 51 TPS juga telah menerima distribusi logistik yang aman dan lengkap. Desa Caringin Nunggal 9 TPS, Desa Mekarmukti 11 TPS, Desa Waluran 8 TPS, Desa Waluran Mandiri 8 TPS, Desa Mangunjaya 7 TPS, dan Desa Sukamukti 8 TPS.

Pengamanan Terkoordinasi di Setiap TPS

Logistik yang telah tiba di setiap TPS di Kecamatan Ciracap dan Waluran, langsung diamankan oleh personel Polri, anggota Koramil, Satpol PP, PPS, PKD, dan Linmas/Pamsung. Semua pihak terkait berkoordinasi dengan baik untuk memastikan keamanan dan kelancaran pemilu.

Persiapan TPS di Wilayah Ciracap dan Waluran

TPS di wilayah Kecamatan Ciracap dan Kecamatan Waluran tersebar di gedung-gedung sekolah maupun tempat lain di luar gedung. Meskipun lokasinya berbeda, seluruh TPS telah dipersiapkan dengan baik dan siap untuk digunakan pada hari pemilihan.

Kesimpulan

Dengan pengamanan yang terkoordinasi dan distribusi logistik yang aman, seluruh TPS di Kecamatan Ciracap dan Waluran siap menyambut Pemilu 2024. Semua pihak terkait telah bekerja keras memastikan kelancaran kegiatan ini, dan perkembangan situasi akan terus dilaporkan pada kesempatan pertama.

Demikian laporan ini disampaikan, semoga memberikan gambaran mengenai persiapan yang telah dilakukan. Terima kasih atas perhatian dan kerjasamanya.